

Projekte 2022

<p>2022-01</p>	<p>BWZ Rapperswil-Jona</p> <p>Menschenrechte</p> <p>Den Lernenden sollen verschiedene Facetten von Menschenrechten aufgezeigt werden. Sie erkennen, dass dieses Thema nicht nur arme Länder oder Kriegsländer betrifft. Sie verstehen, dass auch sie als Jugendliche/Erwachsene in einem reichen Land ihre Rechte haben und dafür einstehen sollen.</p> <p>Die Lernenden zeigten großes Interesse an diesem Thema und waren rege an Diskussionen beteiligt.</p>	
<p>2022-02+03</p>	<p>BS Bülach</p> <p>Frühlingsreise mit Montageelektrikern</p> <p>In dem 3-tägigen Projekt sollen die Lernenden ihre Schwächen sowie ihre Stärken herausfinden und erkennen, wie sie diese gekonnt einsetzen können, um während ihrer Ausbildung erfolgreich sein zu können.</p>	
<p>2022-04</p>	<p>BZ Uster</p> <p>Herbstreise mit Automatik Lehrlingen</p> <p>Die Zusammenarbeit innerhalb der Klassen sollte schon zu Beginn der Ausbildung gefördert werden. Eigene Meilensteile, Stolpersteine und die eigenen Ziele sowie Wünsche sollen jedem einzelnen während dieser kurzen Reise bewusst werden. Wie können all diese Erkenntnisse so umgesetzt werden, dass sie als Stärke für die Gruppe hilfreich sind? Sich gegenseitig unterstützen und die Ressourcen teilen wurde an diesen Tagen einmal mehr gelernt.</p>	
<p>2022-05</p>	<p>BZ Wil-Uzwil</p> <p>Respektvolles Klassenklima trotz kultureller Unterschiede</p> <p>Einen respektvollen und unterstützenden Umgang untereinander ist wichtig. Auch soll jeder einzelne der Lernenden positive Erlebnisse mit nach Hause nehmen, stolz sein auf das, was er geleistet hat und dadurch das oft angeschlagene Selbstwertgefühl stärken können. Je positiver sie sich selbst erleben, desto weniger Gewalt und andere Probleme gibt es.</p>	

<p>2022-06</p>	<p>BZ Nidwalden</p> <p>Erlebnispädagogische Projektstage mit drei Klassen</p> <p>Die Stärkung des Selbstwertes sowie die Kompetenz der Selbsteinschätzung ist zentral. Die Stolpersteine erkennen und diese in nützliche Ressourcen umwandeln. Diese dann einsetzen als Türöffner für Lösungen wird thematisiert.</p>	
<p>2022-07</p>	<p>BWZ Obwalden</p> <p>Outdoortage – Brückenangebot</p> <p>Das oberste Ziel ist es, dass sich die jungen Menschen in der Schweiz integrieren können, unter anderem auch durch eine Berufsbildung. Dazu ist es erst einmal wichtig, die eigenen Stärken und Schwächen zu erkennen, welche zu der Berufsfindung von Nutzen sind. Im Weiteren soll auch die Toleranz und das Verständnis unter den verschiedenen Kulturen gefördert werden, indem die Lernenden sehen, woher jeder einzelne kommt und wie er seine Talente und sein Wissen in die Gruppe erfolgreich miteinbringen kann. Das Reflektieren über das eigene Verhalten und das Wirken der eigenen Person auf sein Umfeld ist ein wichtiger Teil auf dem persönlichen Entwicklungsweg.</p>	